

SAN CLEMENTE LA UNIVERSIDAD POPULAR CLAUSURA HOY LOS ACTOS CONMEMORATIVOS DE SU QUINTO ANIVERSARIO

# Formación al alcance de todos

La institución ha recibido el respaldo del municipio y ha pasado de tener 70 alumnos en su primer año a cerca de 500 en la actualidad

A.A.  
CUENCA

La Universidad Popular de San Clemente finaliza hoy los actos conmemorativos de su quinto aniversario. Cinco años aportando formación y cultura en un municipio que ha sabido reconocer la labor de esta institución. De hecho, el primer año de existencia contó con 70 alumnos. Hoy cuenta con cerca de 500.

La Universidad Popular es una iniciativa del Ayuntamiento sanclementino que ha contado con el respaldo e impulso personal de su alcaldesa, Herminia Esteso. "En estos momentos me encuentro muy feliz y contenta porque vemos cumplido un objetivo en el que hemos ido superando las dificultades y supone un orgullo para todos los sanclementinos. Este proyecto era la niña de mis ojos cuando era concejala de Cultura y, como profesora, sentí la necesidad de trabajar por la enseñanza".

La Universidad Popular ha ido creciendo durante estos años en todos los sentidos. El número de alumnos ha aumentado de forma espectacular y las materias impartidas han seguido un camino parecido. A pesar de que no se trata de enseñanza reglada, con carácter oficial, sus contenidos se imparten con el máximo rigor y seriedad. Este es el caso, por ejemplo, de las música en la que profesores de reconocido prestigio son los encargados de la enseñanza docente. En definitiva, tal y como señala su denominación, la Universidad Popular pretende ofrecer formación continuada a todos aquellas personas que lo deseen al margen de su edad, sexo o condición social. Así, en sus aulas caben desde niños de ocho años hasta ancianos de setenta años aunque las mujeres parecen ser el colectivo más interesado en sus disciplinas. De esta forma queda reflejado en los talleres y cursos de pintura sobre lienzo o sobre tela. Otras materias que han sido impartidas son el aje-



MANUEL M. CASADO

Imagen de alumnos del curso de pintura que han realizado una exposición en el Ayuntamiento donde realizan sus obras "en directo"

• La alcaldesa, Herminia Esteso, impulsora del proyecto, se muestra "feliz y muy contenta"

• El rigor y la seriedad caracterizan la docencia impartida en la institución

drez, taller de cuentacuentos, bailes regionales, bailes de salón, bailes de salón, riesgos laborales, informática, restauración,...

La alcaldesa de San Clemente mira con satisfacción el pasado al recordar los comienzos. "Al

principio comenzamos con pasos titubeantes pero siempre se mantuvo un rumbo firme. Los objetivos estaban claros y la acogida siempre ha sido favorable por el pueblo. Empezamos en 1995 en una nave diáfana de 500 metros cuadrados y tuvimos que dotarla de todo reutilizando y rentabilizando los recursos humanos y materiales. Y ahora estamos ofreciendo calidad en función de lo que los propios vecinos nos demandan. Esto es básico porque no se puede formar a las personas sin unos docentes que estén capacitados".

## Futuro

En cuanto al futuro de la institución Herminia Esteso se muestra optimista. "Dar los mejores servicios a los sanclementinos, a unos precios ínfimos y que la gente se sienta a gusto. No nos ponemos ningún techo. Para años venideros me gustaría que, cuando deje de ser alcaldesa, esto no se abandone y la Universidad se superase porque es una cosa buena para el pueblo. Que no decaiga y que esté quien esté

al frente, suba el listón".

Herminia Esteso ha mostrado su agradecimiento a los integrantes de la corporación municipal por aportar su apoyo a esta iniciativa, al margen de posturas partidistas. Asimismo, ha resaltado el respaldo mostrado por la Diputación Provincial al financiar un porcentaje del presupuesto.

## Actos

Los actos conmemorativos que tendrán lugar hoy comenza-

rán a las 5,45 de la tarde con una fiesta infantil en el Teatro Viejo a cargo del grupo de payasos "La Fábrica de la Travesura". Posteriormente, a las 20,00 horas, representantes de las Universidades Populares de Iniesta, La Roda y San Clemente harán una puesta en común sobre la aportación cultural y social de estas instituciones. A continuación se ofrecerá un concierto en el que intervendrán todos los profesores del Aula de Música.



M.M.C.

Dos alumnos del curso de guitarra ayer durante una de sus clases



M.M.C.

Herminia Esteso, en la biblioteca de la Universidad Popular